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～四季の花✿運動～

今年も元気に育ちますように！

10月24日（月）、５名の運営審議会委員の皆さんと事務局（館主・館長・主事）の３名が出
席して、公民館ホールで第２回菊川公民館運営審議会を開催しました。
今年度の事業実績（経過）報告の後に、来年度の公民館事業計画（案）についての説明を行い

ました。様々なご意見をいただき、充実した会議となりました。委員の皆様の貴重なご意見は、
館主と話し合って来年度予算に反映して、公民館運営をより活性化したいと思います。

「菊川ふるさとまつり」及び「レクリエーション大会」

開催中止のお知らせ

上記運営審議会の中で「菊川ふるさとまつり」と「レクリエーション大会」の開催についても
協議を行い、コロナ禍での地域の皆様の健康と安全を第一に考え、「菊川ふるさとまつり」及び
「レクリエーション大会」は開催を中止することとしました。一昨年、昨年に続いての中止とな
り、開催を心待ちにしていた皆様には残念ですが、何とぞご理解を下さいますようお願いします。

10月19日（水）、「四季の花✿運動」ボランティアの皆さんに公民館が用意したプラン

ターを配って、それぞれ自宅で種を植えていただきました。この種まきは今回が２回目で、

最後となる３回目の種まきは11月16日（水）に行う予定です。

ボランティアの皆さんにより、先月の館報に

シレネの種を添付していただきました。



 

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、11月２日（水）です。
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菊川公民館区人口（令和４年10月１日現在）

男 ２０２人 （前月比＋１）

女 １９７人 （前月比±０）

合計 ３９９人 （前月比＋１）

世帯数 ２１０戸 （前月比±０）
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四季の花✿運動
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相手ができることや望まないことまでやってしま

うことは、自尊心を傷つけ、不快感を与えることに

もなりかねません。まずは、どのような支援を必要

としているのか、率直に聞いてみましょう。

【編集後記】
昨年度、新規事業「四季の花✿運動」が始まり、
公民館でもシレネの種をプランターで育てていま
したが、一向に芽が出なくて焦ったことを思い出
します。順調に育てていたボランティアの皆さん
に後から聞いてみると、最初のうちは日陰に置
いて育てるのが正解だったそうです。分からない
分野、苦手な分野は勝手な思い込みを捨てて、
柔軟に対応するよう心がけます。（Ｉ）
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A：何かお手伝いしましょうか？

Ｂ：この重そうな荷物、持ちますね

Ｃ：みんな、手伝ってあげよう
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高齢者が重そうな荷物を抱えています。

こんな時、あなたならどう行動する？

みんなで記念写真を撮りました。

写真をネットにアップしてもいいの？

A：みんなにアップして良いか聞く

Ｂ：相談せずにアップする

インターネットにより流出した情報は、最初の発

信者の意図にかかわらず一瞬であらゆるところに広

まってしまう可能性もあります。インターネットを

使う私たち一人ひとりの人権意識が大切です。

Ｑ１ Ｑ２

10月26日（水）、おいでな～し菊川（代表

者：山平輝代さん）の皆さんが公民館に集まり、

調理室でめんつゆ作りを行いました。

おいでな～し菊川の皆さん

おいでな～し菊川
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